## Zeitungsausschnitt

Wuppertaler Rundschau

02.04.2008 vom

## Alker löscht jetzt ehrenhalber

Cronenberger Feuerwehrleute kletterten auf die Karriereleiter

Ingeborg Alker hat einen neuen dere Nacht immer mal wieder Job: Die Freiwillige Feuerwehr kurz werden. Für sie begann das Cronenberg ernannte sie zur Ehrenbrandmeisterin.

Wenn es nachts brennt, darf sie allerdings im Gegensatz zu ihren "Kollegen" sicher getrost liegen bleiben. Für mehr als ein Dutzend besonders eifriger Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr

Feuerwehr-Vereinsjahr mit Beförderungen und Ehrungen.

## Neue Abzeichen

Über den Titel "Feuerwehrmann" freuten Dennis Schmalenberg, Oliver Grünewald, Christi-

(urs). Bezirksbürgermeisterin Cronenberg kann die ein oder an- an Homm und Dominik Elter. Dirk Jasky rückt nun als Oberfeuerwehrmann zum Brand aus. Den Dienstgrad eines Unter-brandmeisters tragen künftig Gregor Bredlich, Christian Oertel und ihr Kollege Tim Kaminsky. Bester ab - für die Feuerwehrleute ein Beleg für die gute Ausbil- der Freiwilligen Feuerwehr.

dung der Cronenberger. Über das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber für 25 Jahre im Dienst der Freiwilligen Feuerwehr freute sich Oliver Vitt. Zusätzlich erhielt das Team der Ersthelfer qualifizierten Zuwachs: Sascha Knoth, Jens Wittwer und Patrick Schwarznau erhielten ihr gutes Zeugnis für die Ausbildung zu Ersthelfern. Zeugnisse gab es auch für Oliver Grünewald, Sven Häuser. Sie haben die Trupp-Oertel schnitt darüber hinaus mannausbildung bestanden. beim Truppführerlehrgang als Mieczyslaw Furmanek hingegen gehört jetzt zur Ehrenabteilung